



«L'artiste Longuè Longuè a été surpris avec une femme mariée dans sa voiture. Son véhicule a été intercepté et pris d'assaut par la population alentour d'un marché de Yaoundé »

«L'artiste Camerounais Longue? Longue? surpris avec la femme d'autrui au marché?. L'époux de cette dernière décide d'en découdre avec l'artiste. La foule bloque le véhicule. Selon plusieurs sources, l'artiste aurait mangé le piment »

«La femme a dit à son mari qu'elle voyage. Le mari était au marché entrain de faire les courses pour faire à manger aux enfants. Il lève la tête dans la voiture les gens criaient Longue , Longue Longue , il reconnaît son épouse , la femme n'a même pas dit qu'elle était mariée, elle a enlevé l'Alliance, la population demande à la femme de descendre, elle dira qu'elle ne connaît pas le Monsieur, il était obligé de montrer les photos».

Telles sont les multiples versions relayées sur les réseaux sociaux. Mais, en réalité il n'en est rien, la maman de la jeune femme a tenu à briser le silence, afin de mettre les choses au clair.

Le sulfureux homme agressif, aperçu dans la vidéo, devenue virale sur la toile, n'a jamais été l'époux de sa fille, explique la maman.

Inconnu de la famille, cet homme est le géniteur sa petite fille aujourd'hui âgé d'un peu plus d'un an. Il ne s'est jamais présenté à la maison pour ne serez-que faire du toqué porte, et ne saurait se prévaloir d'être l'époux d'une femme qui ne veut d'ailleurs pas de lui.

Ecoutez en intégralité la version de la maman dans la vidéo ci-dessous